

Pensée pour aujourd'hui



© holger graz, Flickr.com / Libre de droits

Vacances ! Les enfants sont heureux, tout est plus facile, donc ... « tout est pour le mieux dans le meilleur des mondes » ! – Vraiment ?

Malgré l'été et le temps de vacances pour beaucoup, les soucis s'accrochent méchamment à leurs basques, les finances sont un problème permanent, l'épreuve de la maladie frappe, le job mal-aimé génère un stress permanent, et quoi encore ... ? Toi, tu sais.

Quand la désespérance montre le bout de son nez et que je sens que je vais péter un câble, j'appelle au secours le Mozambique. Là, on utilise une formule qui n'est pas magique mais divine :

« Bamba lé lé, Jésus ! », traduisez : « Prends-moi dans tes bras, Jésus ! »

Quoi de mieux, quand tout va mal, que d'être pris dans les bras de quelqu'un qui vous aime inconditionnellement et qui vous serre amoureusement contre lui ? Quoi de mieux que de se lover contre la poitrine de celui qui a tout vécu, qui sait tout, qui peut tout ? Là, dans ce cocon de tendresse, je peux tout lâcher, déposer mon fardeau et écouter la voix du Christ qui me murmure : « C'est dans ta faiblesse que ma puissance s'accomplit », 2. Corinthiens 12 : 9.

Auteur

Marianne Hefhaf

Publié le

7.8.2017